Le musée Alpine ne se fera pas sur le site historique

Le projet de musée Alpine ne se fera pas dans les locaux historiques de la marque rue Thiers à Dieppe. Mais un nouveau projet serait dans les cartons.

Ils avaient rêvé de créer un musée dédié à Alpine dans l'ancien garage Rédélé, situé rue Thiers à Dieppe. À l'endroit même où la marque est née. Mais les membres de l'AAA, l'Association des Anciens d'Alpine doivent se résigner : le projet vient de tomber à l'eau... sur ce site

Un panneau «À vendre» s'affiche désormais sur la façade d'époque de la friche où ils avaient imaginé un musée de 730 m² réparti sur trois étages avec une scénographie originale «à la forte composante numérique et digitale qui pourrait avoir un impact mondial».

L'argent, le nerf de la guerre

Seulement pour monter un tel projet, l'argent est toujours le nerf de la guerre. Le montant de l'investissement s'élevait à 5,6 millions d'euros selon une étude réalisée, dont 300000 € pour l'achat du site.

En juin dernier, les AAA avaient déjà tiré la sonnette d'alarme. Le promoteur propriétaire de la friche, qui réalisait en parallèle un ensemble immobilier sur le terrain attenant, s'impatientait. Et pour cause, son ensemble était en voie d'achèvement.

« Seulement, le montage financier n'a pas abouti», explique Gill Géryl, en charge du dossier musée au sein des AAA. L'association avait sollicité Dieppe-Maritime. Les AAA comptaient beaucoup sur la communauté d'agglomération. Mais celle-ci, après avoir dû signer un pacte financier et fiscal pour sortir la tête de l'eau, a d'autres priorités actuellement. Et surtout, pour positionner des



L'ancien site du garage Rédélé rue Thiers n'accueillera pas le futur musée voulu par l'Association des Anciens d'Alpine. (@Archives)

financements sur ce projet, elle aurait dû l'inscrire à son futur contrat de territoire. Un temps supplémentaire d'attente que les AAA n'avaient pas

«On s'est dit qu'il fallait qu'on trouve une autre solution », explique Gill Géryl. « Nous travaillons sur un autre projet depuis environ quatre mois », confie Jean-François Kosztur, président de l'AAA depuis le mois de septembre.

Car l'association est bien décidée à rebondir. « Nous avons d'autres ambitions maintenant », poursuit-il. «On s'est dit que le berceau d'Alpine ce n'est pas seulement la rue Thiers. Alpine, c'est Dieppe et Dieppe, c'est Alpine. On se dit

que si on trouve un autre site, un terrain, on peut monter un projet neuf avec la possibilité de faire plus grand et mieux », sourit Gill Géryl. Surtout que le site de la rue Thiers avait des contraintes techniques en termes d'espaces à aménager et par sa géographie

Soutien de la marque Alpine

Et apparemment, les contours du nouveau projets ont déjà été tracés. Une piste pour un nouveau site, dieppois bien entendu, est en train d'être explorée. « Les bases sont posées. Nous devrons reprendre les études, par rapport à ces nouvelles ambitions. Le projet est plus grand. On veut faire perdurer le passé, mais aussi parler d'avenir en y ajoutant de la modernité » poursuit Gill Géryl.

L'association « travaille avec le soutien et le partenariat de la marque », ajoute-t-il. « Pour les anciens d'Alpine ça a été un peu dur d'accepter de ne pas voir le musée sur le site historique, mais maintenant tous le monde est sur le projet à 200 % », s'enthousiasme Jean-François Kosztur. «Le musée Alpine se fera, que ce soit là ou ailleurs. Mais il faut impérativement un croisement fonds publics et fonds privés », estime pour sa part Patrick Boulier, le président de l'Agglo

Véronique Weber

Dieppe

L'ensemble et solidaire UNRPA section Dieppe organise le dimanche 19 novembre, à 12 h, à la salle Paul-Eluard, un

REPAS DANSANT THÈME L'AUTOMNE

animation musicale: Orchestre Vibration.

Ouvert à tous sur inscription.

Prix : place adhérent 30 € et place non-adhérent 35 €. Réglement à joindre à votre réservation et à remettre

à la permanence : R.P.A. - 5, rue Victor-Hugo - 76200 Dieppe, les mardi et jeudi de 14 h à 17 h.

Renseignements: 06 04 93 28 68 ou 06 75 74 53 42.

Côté COMMERCE









Futures infirmières : les inscriptions au concours sont ouvertes

Vous avez le projet professionnel de devenir infirmière ? Vous êtes professionnelle telle que définie par l'article L.6311-1 du Code du travail et vous justifiez d'une durée minimum de trois ans de cotisation à un ré gime de protection sociale à la date d'inscription aux épreuves de sélection ? Vous souhaitez candidater pour passer les épreuves de sélection pour une admission en institut de formation en septembre 2024 ou en février 2025 ?

Alors voici le calendrier à retenir:

- les inscriptions à la sélection sont ouvertes depuis le 23 octobre dernier,



Les inscriptions pour le concours d'infirmières sont ouvertes.

à la sélection se fera le 8 dé-

– la clôture des inscriptions cembre, le cachet de la poste

l'épreuve écrite de sélection aura lieu le 18 janvier 2024 à 14 h.

– l'entretien de motivation aura lieu entre le 8 et le 26 janvier 2024

la publication des résul tats se fera le 13 février à 14 h.

Pour connaître les modalités des épreuves de sélection et de constitution de votre dossier de candidature et télécharger la notice d'information et la fiche d'inscription, rendez-vous sur le site internet de l'Ifsi du centre hospitalier de Dieppe : https://ght-caux-maritime.fr/ ifsi-ifas/la-formation-infirmiere/ les-conditions-dadmission